

Arbeiten am Ohrberghang werden am 7. August 2017 fortgesetzt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 03. August 2017 um 09:32 Uhr

Ab Montag wieder Verkehrsbehinderungen möglich Ganz Ohr: Arbeiten am Ohrberghang werden fortgesetzt

Donnerstag 3. August 2017 - Ohr (wbn). Es geht wieder los! Die Bauarbeiten am Ohrberghang werden am kommenden Montag, 7. August fortgesetzt. Autofahrer müssen sich deshalb erneut auf Verkehrsbehinderungen einstellen.

In der kommenden Woche sollen noch Arbeiten am Fahrbahnrand und am Radweg erledigt werden, sodass es entlang des Ohrbergs an verschiedenen Stellen zu Behinderungen kommen kann.

Fortsetzung von Seite 1

In der darauffolgenden Woche, ab dem 14. August, werden dann die Mauerwerksverblendarbeiten an der Stützwand ‚Ohr 1‘ fortgesetzt. Mit einem „ausreichenden Vorrat“ an Steinen und einem verstärkten Personaleinsatz soll dann richtig rangeklotzt werden. Ungünstig: Für die Arbeiten muss wieder eine Baustellenampel her, die Bundesstraße 83 also halbseitig gesperrt werden.

„Mit der Fertigstellung der Verblendarbeiten wird im Oktober dieses Jahres gerechnet“, heißt es seitens der Behörde.